



Après la commémoration du 11 novembre, j'ai été très touché par une discussion que j'ai eue avec Jean-Luc Macquart, le sympathique président du club Tomblaine Sport Loisirs. Avec son association de course à pied, il participe régulièrement à des compétitions. Il est originaire de Verdun. Or, son grand-père a été un de ces poilus qui ont connu les tranchées de cette terrible guerre 14-18...

Et bien, chaque fois que JeanLuc Macquart va à Verdun pour participer à une course à pied, il porte sur son maillot une affichette qu'il a confectionnée pour rendre hommage à son grand-père et sur laquelle on peut lire :

"À Louis mon grand-père (1883-1966), poilu au 156, puis au 20ème pendant tout le conflit 1914/1918."